

Publié le 25 juin 2009

## **Handicap : le Grand Parc Miribel Jonage primé**

La Segapal, Société d'économie mixte pour la gestion et l'animation du Grand Parc Miribel Jonage, a reçu le prix « Vivons ensemble la cité » décerné par la Région Rhône-Alpes pour l'organisation du 4e Défi handitechnique.



C'est la seconde fois consécutive que la <u>Sem</u> du Grand Parc reçoit cette distinction qui vient récompenser cette compétition annuelle où s'affrontent des engins non motorisés, adaptés au handicap et conçus par des étudiants suivant des formations techniques et mécaniques (BTS, UT, BEP, ....

Chaque équipe, constituée d'étudiants et d'au moins une personne handicapée moteur, dispose de 8 mois pour concevoir un engin mobile tenant compte du handicap de l'équipier. La force humaine est la source d'énergie principale des engins.

L'idée de faire concevoir des engins par le biais d'un concours pourrait déboucher sur la production d'une microsérie qui serait vendue à prix coûtant à des associations. Un bel engagement en faveur de l'accessibilité!

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1